

**TOP1 Begrüßung**..... 2

**TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit** ..... 2

**TOP3 Feststellung der Tagesordnung** ..... 2

**TOP4 Genehmigung des Protokolls**..... 2

**TOP5 Gäste und Anträge** ..... 2

**TOP6 Interkulturelles Abendessen**..... 3

**TOP7 Klausurtagung** ..... 3

**TOP8 Bericht aus dem Vorstand** ..... 4

**TOP9 Bericht aus den Referaten** ..... 5

**TOP10 Bericht aus den Gremien** ..... 5

**TOP11 Sonstiges** ..... 5

**Anwesenheitsliste der 6. AStA-Sitzung des 51. StuPa**

<b>Mitglieder</b>	<b>Von</b>	<b>Bis</b>	<b>Abw.</b>
Azroufi, Fátima			E
Brüggemann, Matthias	12:30	13:35	
Dikman, Zeynep-Fatma			E
Kappes, Charline	12:30	13:35	
Mattes, Yara	12:30	13:35	
Meier, Lukas	12:30	13:35	
Mohr, Felix	12:30	13:35	
Mollenhauer, Christina	12:30	13:35	
Zurkuhl, Lionel	12:55	13:35	*
Artur	12:30	13:35	

Jens Ciecior	12:30		
Astrid			E
Angie			E
Miles			E
Demet			E
Fabian			E
Linus			E
Marileen			E
<b>Gäste:</b>			
<b>Steffen – Wohnheimrunde Grimberg</b>	12:30	12:45	

### **TOP1 Begrüßung**

Charline Kappes begrüßt die Anwesenden um 12:30 Uhr zur 6. AStA-Sitzung des 51. StuPas.

### **TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

**Charline Kappes stellt die Beschlussfähigkeit fest.**

### **TOP3 Feststellung der Tagesordnung**

**Die Tagesordnung wird festgestellt.**

### **TOP4 Genehmigung des Protokolls**

**Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig beschlossen.**

### **TOP5 Gäste und Anträge**

#### **- Wohnheimrunde**

Beantragen 100€ für eine gemeinsame Sportaktivität am 16.06.2018

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird bei einer Enthaltung angenommen.**

#### **- Wohnheimrunde Grimberg**

Beantragen 797,30€ für ihr Sommerfest.

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag einstimmig angenommen.**

**- Studentische Initiative „Mit Imdahl’s Augen“ (Samira Kleinschmidt)**

Beantragen 223€ Druckcheck für Ihre Veranstaltung zum 30. Todestag von Max Imdahl

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**- KAZ Herne e.V.**

Beantragen 700€ für das 11.KAZ Open Air

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme angenommen.**

**- Vorsitz**

Beantragt 500€ gedeckelt für die Verpflegung auf der Klausurtagung

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen angenommen.**

**- Service**

Beantragen 1,80€ für die T-Shirts nach, da es durch eine notwendige Expresslieferung teurer geworden ist.

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**- ISV**

Beantragen 250€ für Deko und Besteck.

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag wird bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme angenommen.**

**- :bsz**

Beantragt 67€ für Zitrone, Zucker, Himbeersirup etc. für ihren Sommerstand nach.

**Es wird abgestimmt.**

**Der Antrag einstimmig angenommen.**

## **TOP6 Interkulturelles Abendessen**

Ramazan ist leider abwesend und kann nicht darüber berichten Charline erzählt, dass es noch Klärung benötigt und es muss sich von mehr Referenten für die Schichten eintragen. Das ganze ging per Mail rum als google.doc

## **TOP7 Klausurtagung**

Charline zählt die Themen auf die in der Mail rumgeschickt worden sind und fragt, ob es Ergänzungswünsche gibt. Da die Teilnehmerzahl auf der Sitzung etwas knapp ist, gibt es keine Wünsche aber Rückfragen zu den Themen.

E wird über die verschiedenen Themenreferenten geredet bzw. ob es darüber hinaus noch Bedarf für Experten gibt.

Wer nicht kommen kann, soll sich per Mail zeitnah abmelden!!!

## **TOP8 Bericht aus dem Vorstand**

Campusfest ist mehr oder minder gut gelaufen. Leider hat es mit den Zapfanlagen nicht so gut funktioniert.

Lukas hat einen Termin mit Spielraum e.V., um über dessen Topf zu reden und wie das Geld ausgegeben wird.

Morgen um 9 Uhr gibt es einen Termin mit Boskop, um über die Freitischmarken zu reden. Dafür wird noch jemand gesucht, der für diesen Termin Zeit hat.

Lio schlägt vor den Termin zu verschieben, um eine passende mit dem nötigen Wissen ausgestattete Person hinschicken zu können.

Riemker Dialog – <https://soundcloud.com/riemkerdialoge/sendung-sechzehn-zeynep-und-felix-aster-der-ruhr-uni>

*Öffentlichkeit wird ausgeschlossen*

*Öffentlichkeit wird wiederhergestellt*

Begehung der AStA-Räumlichkeiten übernimmt Zeynep zusammen mit Lio.

Wir haben eine Einladung zum Stake-Holder Forum bekommen. Das Event ist am 07.07. von 9 Uhr bis 13.30 Uhr.

Yara berichtet, dass der :bsz-Verteiler sich beschwert, dass die Zeitung anscheinend nicht gelesen wird, da das meiste nicht mitgenommen wird. Dazu soll es am Mittwoch ein treffen mit der :bsz geben bei dem Yara, Felix und Lio anwesend sein werden.

Kaya und Lio hatten für ein regelmäßiges Personaltreffen gedoodelt und werden bald eine Mail mit den Daten rumschicken. Voraussichtlich wird es nächste Woche stattfinden. ([personalreferentinnen@asta-bochum.de](mailto:personalreferentinnen@asta-bochum.de))

Um es einfacher zu machen Anträge zu stellen, wurde auf der Homepage die Durchführung gestreamlined, allerdings gibt es noch Verbesserungsmöglichkeiten.

## **TOP9 Bericht aus den Referaten**

**HoPo:** Kathrin ist mit 18 Stimmen weiterhin LAT-KO. Es wird über die LAT-WAHL in seiner Ausführlichkeit berichtet.

**Kultur:** Sommerfest war erfolgreich, aber wird eine Nachbesprechung mit UniverSAAL einfüdeln. Fragen zum oder Erfahrungsberichte vom Sommerfest dürfen gerne vorgebracht werden.

**Service:** Morgen findet der Servicestand statt. Lio fragt nach dem Anmeldeformular für den Cocktailkurs nach, da anscheinend eine nicht passende automatische Antwort gesendet wird.

Alle Listen wurden für das Projekt WAHL-O-MAT angeschrieben.

**PoBi:** Die erste Veranstaltung des neuen PoBis findet statt. Thema ist FakeNews. Darüber hinaus gibt es schon 5 Zusagen zu der Veranstaltungsreihe „Politiker im Hörsaal“. Veranstaltungstermine findet ihr auf der FB-Seite.

## **TOP10 Bericht aus den Gremien**

---

### **TOP11 Sonstiges**

Lukas weißt nochmal auf das Krimidinner hin und das mit Hochdruck Helfer gesucht werden. Bitte tragt euch zahlreich ein und erscheint pünktlich.

Charline weißt darauf hin, dass das Mobilitätsreferat nicht seine Mails beantwortet, und bittet um eine zügige Bearbeitung der offenen Mails und Fälle.

Charline weißt darauf hin, dass volle Postfächer dazu führen, dass Fehlermails an Antragssteller etc. verschickt werden, die sagen, dass die Mail nicht zugestellt wurde. Sie äußert die Bitte, dass jeder sein Postfach nicht voll laufen lässt.

**Termine:** Mails schauen

*Charline Kappes schließt die 6. AStA-Sitzung des 51. StuPas um 13:35Uhr.*

Für die Richtigkeit

---

(Felix Mohr, Protokollant)